

## Bericht aus dem KV

Im Februar haben wir das Ortsgesetz zur nächsten Kirchenvorstandswahl beschlossen. Um ein weiterhin ausgewogenes Verhältnis der Vertreterinnen und Vertreter aus den verschiedenen Gemeindeteilen zu haben, wird es für die KV-Wahl am 13.9.2026 noch einmal zwei Stimmbezirke geben. Wir werden Sie auf der Homepage und in den Kirchennachrichten, sowie über Aushänge über den Ablauf der Wahl informieren.

Bitte notieren Sie sich schon jetzt den Termin der KV-Wahl oder nutzen Sie die Möglichkeit der Briefwahl. Uns ist es wichtig, dass auch der neue Kirchenvorstand die vielfältigen Interessen der Gemeinde vertritt.

Die Arbeitsgruppe zur Erarbeitung eines Schutzkonzepts für unsere Gemeinde hat von ihrer Arbeit berichtet. Hier liegt noch ein langer Weg vor uns und auch wenn das Konzept steht, ist dessen Umsetzung natürlich entscheidend. Alle hauptamtlich und ehrenamtlich Mitarbeitende sollten frühzeitig dafür sensibilisiert werden.

Zur Koordination unseres Zusammenwachsens zur Gesamtgemeinde hatten wir Ende 2024 eine Steuerungsgruppe einberufen. Diese Gruppe hat im vergangenen Jahr intensiv gearbeitet und Schwerpunkte festgelegt. Es wurde festgestellt, dass nun die Arbeit gut in die Ausschüsse delegiert wurde, nur einige Punkte sind noch offen, denen sich der KV weiterhin annehmen muss. Die Arbeit der Steuerungsgruppe ist nun erst einmal beendet. Wir danken allen Mitwirkenden für ihr Vordenken und Koordinieren!

Es grüßt Sie herzlich

Juliane Wappler